

# Communiqué de presse



## Événement convivial pour célébrer les 50 ans de la résidence « Les Campanules » (11<sup>e</sup> arrondissement)

Les habitants, l'association Nouvelle Ère au Cœur des Campanules, Antoine JEANDET, Directeur Général Adjoint d'ERILIA, Yannick OHANESSIAN, Adjoint au Maire de Marseille, Didier PARAKIAN, Député de la 1<sup>re</sup> circonscription des Bouches-du-Rhône, étaient présents le samedi 30 septembre 2023 pour célébrer les 50 ans de la résidence Les Campanules.

Dans le 11<sup>e</sup> arrondissement de Marseille, dans le quartier de La Pomme, EriLia et l'association Nouvelle Ère au cœur des Campanules ont organisé samedi 30 septembre un événement festif pour fêter les 50 ans de la résidence.



### Repas partagé et jeux pour enfants

Pour célébrer le vivre ensemble et partager un moment de convivialité entre voisins, EriLia et l'association *Nouvelle Ère au cœur des Campanules* ont convié les habitants à un grand banquet. L'occasion de se remémorer l'histoire de la résidence « Les Campanules » et de mettre en lumière, les quatre premières familles de locataires de la résidence. Et les plus jeunes ont pu profiter de jeux de kermesse.

Photos souvenirs, musique, animations... tous les habitants et leurs gestionnaires étaient heureux de se réunir en cette belle journée de septembre pour célébrer cet anniversaire symbolique.

« Les Campanules » est une résidence de 420 logements locatifs sociaux datant de 1973. Elle a été réhabilitée en 2022 par EriLia. Près de **42 000 euros par logement** ont été investis dans cette réhabilitation d'envergure **labellisée BBC Effinergie Rénovation**.

En janvier 2023, la résidence a fait l'objet d'une mobilisation citoyenne sans précédent des habitants pour déloger un trafic de stupéfiant en pied d'immeubles. EriLia avait également déployé un certain nombre d'actions complémentaires et réalisé des travaux pour empêcher cette occupation illicite.

## À propos d'Erilia

### Nos logements ont de l'impact.

Erilia conçoit, construit et gère sur la durée des lieux de vie à fort impact social, territorial et environnemental. Notre raison d'être : « Nous voulons rendre le logement accessible à tous pour changer la vie et contribuer à l'attractivité des territoires. » Avec près de 65 000 logements et un réseau de 19 agences et 9 antennes en France, Erilia, ESH à compétence nationale, se positionne comme l'acteur majeur du pôle immobilier social des Caisses d'Épargne - Groupe Habitat en Région.

- Société à mission depuis le 31 mars 2021
- Un savoir-faire diversifié : construction en maîtrise d'ouvrage directe, acquisition-amélioration, acquisition en VEFA, aménagement, accession sociale à la propriété, vente de patrimoine, gestion de copropriété
- Agréée Organisme de Foncier Solidaire en décembre 2020 pour les régions Provence-Alpes-Côte d'Azur, Occitanie, Corse, Nouvelle Aquitaine et Auvergne-Rhône-Alpes
- 897 collaborateurs
- 134 000 personnes logées
- 1 700 logements livrés en 2022
- 440 M€ de chiffre d'affaires
- 81% de satisfaction globale des locataires



### Erilia en Provence-Alpes-Corse :

- 62 457 personnes logées
- 29 677 logements gérés
- 351 logements lancés en construction
- 103 communes
- 9 agences et 2 antennes et plus de 120 bureaux en pied d'immeubles

[www.erilia.fr](http://www.erilia.fr) |  @Erilia\_Officiel |  Erilia

Contact presse : [Nathalie.calise@erilia.fr](mailto:Nathalie.calise@erilia.fr) : 04 91 18 96 70 - 06 81 79 17 69  
[sandra.galland@erilia.fr](mailto:sandra.galland@erilia.fr) : 04 91 18 96 84 - 06 42 19 86 11